## Rallye TAP

Ilmo. Sr.:

José Maria Maquibar Arrillaga, Secretario del Real Automóvil Club Vasco-Navarro, Entidad domiciliada en San Sebastian, Pl. de Oquendo, tiene el honor de exponer a V.I. que por encargo del Real Automóvil Club de España deberemos montar en esta Giudad de San Sebastian, el próximo día 9 de Octubre, entre las 5,30 y las 9,30 horas, los controles horarios de Llegada y Salida, para el Rallye organizado por el grupo cultural y deportivo T.A.P. (Transportes Aereos Portugueses) que actua bajo el patrocinio del Automóvil Club de Portugal.

Los indicados controles deberán ser instalados en el Paseo de la República Argentinal, uno de ellos en los Jardines de la Pl. de <sup>O</sup>quendo enfrente de nuestro domicilio social, y el otro frente a la entrada que en dicho Paseo tiene el Hotel Maria Cristina.

Los vehículos participantes llegan a San Sebastián procedentes de distintas capitales de Europa y concentrados en ésta Ciudad el señalado día, saldrán desde aquí con dirección a Lisboa.

Por todo lo que antecede

S U P L I C O a V.I. se digne conceder la autorización de los referidos controles, el próximo día 9, entre las 5,30 y las 9,30 horas en los lugares indicados.

Es gracia que esperamos alcanzar de V.I. cuya vida guarde Dios muchos años.

San Sebastian 3 de Octubre de 1.969

Ilmo. Sr.:

José Maria Maquibar Arrillaga, Secretario del Real Automóvil Club Vasco-Navarro, Entidad domiciliada en San Sebastian, Pl. de Oquendo, tiene el honor de exponer a V.I. que por encargo del Real Automóvil Club de España deberemos montar en esta Ciudad de San Sebastián, el próximo día 9 de Octubre, entre las 5,30 horas y las 9,30 horas, los controles horarios de Llegada y Salida, para el Rallye organizado por el grupo cultural y deportivo T.A.P. (Transportes Aureos Portugueses) que actua bajo el patrocinio del Automóvil Club de Portugal.

Los indicados controles deberán ser instalados en el Paseo de la República Argentina, uno de ellos en los Jardines de la Pl. de Oquendo enfrente de nuestro comicilio social, y el otro frente a la entrada que en dicho Paseo tiene el Hotel Maria Cristina.

Los vehículos participantes llegan a San Sebastián procedentes de distintas capitales de Europa y concentrados en ésta Ciudad el señalado día, saldrán desde aquí con dirección a Lisboa.

Por todo lo que antecede

S U P L I C O a V.I. se digne conceder la autorización de los referidos controles, el próximo día 9, entre las 5,30 y las 9,30 horas en los lugares indicados, así como también la colaboración de las fuerzas de la Guardia Municipal.

Es gracia que esperamos alcanzar de V.I. cuya vida guarde Dios muchos años.

San Sebastian 3 de Octubre de 1.969